



POR MÁS que **Ernestina Godoy** llevó porra, tuvo que salir prácticamente a escondidas del **Senado**, luego de comparecer en su búsqueda por repetir como fiscal de la **Ciudad de México**.

Y ES QUE los críticos de su gestión dicen que se ha caracterizado por polémicas decisiones en la agenda de género, débiles investigaciones para encontrar culpables y una procuración que mira más a intereses partidistas que ciudadanos.

AL PRESENTARSE ante senadores, en su búsqueda por ser reelegida en el cargo, se topó ootra vez con el reclamo de las víctimas a las que la **Fiscalía** capitalina ha decepcionado o, de plano, dado la espalda. Como decía el viejo refrán: siembra una procuración de justicia a modo y cosecharás el rechazo ciudadano.

• • •

¿CUÁNTO CUESTA la dichosa unidad en **Morena**? Al parecer se cotiza en unos 50 mil millones de pesos. Al menos eso es lo que piden reasignar los diputados seguidores de Marcelo Ebrard agrupados en "**El Camino de México**".

LAS Y LOS diputados proponen aumentar en 50 mil millones de pesos el gasto público para inversión en salud, agua, infraestructura, seguridad y educación. Si los dejan meter mano en sus proyectos, aceptarían que hay un gesto de apertura de la dirigencia de **Morena**. O al menos eso es lo que dicen.

EL PUNTO ES: ¿por qué tienen que pagar los mexicanos para resolver los pleitos entre la clase gobernante? ¿Pues qué acaso no se suponía que eran diferentes? Ok, no contesten.

• • •

VAYA GOLPE le propinó **Claudia Sheinbaum** a **Movimiento Ciudadano** en **Colima** con la incorporación de **Leoncio "Locho" Morán**. Se trata de la principal figura de los naranjas entre los "colimotes", eterno candidato a gobernador y quien acaba de formar su adhesión a la **4T**.

FRENTE a **Morena**, que gobierna la entidad a través de **Indira Vizcaíno**, la incorporación es significativa a secas; pero, desde la óptica emecista, es un descalabro. Cosa de recordar que una cuota segura e importante de votos para el partido de **Dante Delgado** la aportó **Colima** desde 2015. Inclusive, en 2018 les dio el orgullo de ganar la alcaldía en la capital colimense.

ASÍ QUE los emecistas sin duda resentirán esta pérdida, sobre todo en medio del contexto en el que insisten en ir de paleros, perdón, en ir solos en la pelea por la Presidencia de **México**.

• • •

EL GOBERNADOR **Alfredo Ramírez Bedolla** tiene la sensibilidad de un disparo de mortero. Y es que, en la entidad en la que aguacateros y limoneros viven amenazados por el crimen y varios territorios están bajo el control de los grupos criminales, el morenista salió con la barbaridad de que en **Michoacán** se está mejor que... ¡en **Israel**! Vaya manera de meter la pata desde **Morelia** hasta **Tel Aviv**.

